



広報  
NO.1356

やちよ

2024年(令和6年)

8月15日号

●八千代の人口 20万6,408人(-36人) 男 10万1,769人(0人) 女 10万4,639人(-36人) ●八千代の世帯 9万8,102世帯(+60世帯) 6月末現在。( )内は前月比

# 柔道女子48kg級角田選手が金メダル

## 本市出身アスリートが快挙

本市出身で柔道女子48kg級の角田夏実選手がパリオリンピックに出場し、見事金メダルを獲得しました。角田選手は、得意技の「巴投げ」と「腕ひしぎ十字固め」を駆使して勝ち進み、決勝のモンゴル代表バブドルジ選手との対戦でも「巴投げ」で技ありを奪い、優勢勝ちを収めました。今大会日本勢第1号の金メダルで、夏季大会では通算500個目のメダルです。たゆまぬ努力が実を結び、念願の栄光を掴み取りました。

### 今号の紙面から

- ◆救急車の適正利用にご理解・ご協力を…2
- ◆コミュニティ・スクールと地域学校協働本部……………3
- ◆広報やちよ青少年版……………4・5



▲表彰式では、大粒の涙の後、晴れやかな笑顔に金メダルが輝きました。(写真提供 フォート・キシモト)

8月22日(木)・23日(金)に  
東葉サマーコンサートを開催します

第25回東葉サマーコンサートを八千代緑が丘駅南側駅前広場で開催します。東葉高速線沿線の中学校・高校6校の吹奏楽部が、多彩な演奏を披露します。雨天中止。演奏時間は変更することがあります。お問い合わせは、東葉高速鉄道(株)経営企画課 電話(458)0018へ。

■出演校と演奏時間(いずれも午後) 【22日(木)】5時：千葉日  
本大学第一中学・高校吹奏楽部、  
6時：船橋芝山高校吹奏楽部、  
7時：船橋東高校吹奏楽部、  
【23日(金)】5時：八千代東高校  
吹奏楽部、6時：八千代高校吹  
奏楽部、7時：秀明八千代中学・  
高校吹奏楽部 (企画経営課)



8月28日(水)に防災無線での試験放送  
全国一斉情報伝達試験を行います

地震や武力攻撃などの緊急時に、国からJアラート(全国瞬時警報システム)により送られてくる情報を確実にお知らせするため、全国一斉情報伝達試験として8月28日(水)午前11時頃に防災無線の試験放送を行います。本市では、防災無線チャイムの後に「これは、Jアラートのテストです」と3回繰り返し、「こちらは、防災やちよです」と放送、最後に防災無線チャイムが流れます。気象状況などによっては、試験を中止する場合があります。なお、今年度は、今回の訓練のほかに11月20日(水)、7年2月12日(水)にも実施が予定されています。  
(危機管理課 421-6715)

「電話de詐欺」にご注意を!!

8月15日の年金支給日前後には、詐欺の電話が多くかかってくる傾向があります。5月末現在の市内における電話de詐欺の被害件数は11件、被害金額は約1270万円と、予断を許さない状況となっています。

被害に遭わない一番の方法は、犯人と直接話さないことです。在宅中も留守番電話に設定し電話に出ないようにしましょう。また、電話をしながらATMを操作しないようにしましょう。電話でお金の話が出たら詐欺を疑いましょう。

不審な電話がかかってきた場合には、速やかに110番または電話de詐欺相談専用ダイヤル 0120(494)506に相談してください。  
(危機管理課)